

NEUE FILIALE IN PAMPOW, 06.11.2017 • Nach knapp 7 Monaten Bauzeit wurde am vergangenen Freitag die neue Filiale der Raiffeisenbank eG in Pampow eröffnet. Gemeinsam mit Bürgermeister Hartwig Schulz und den am Bau beteiligten Handwerksunternehmen schlossen Vorstand Guido Bloch und Daniel Horn symbolisch die Türen des neuen Gebäudes in der Buchenstraße 2 auf. Auf rund 160 Quadratmetern ist ein moderner Service- und Selbstbedienungsbereich mit zwei Geldautomaten und einem Kontoauszugsdrucker mit Überweisungsfunktion entstanden. Dazu gehören drei Büros, die für die persönliche und individuelle Beratung der Bankkunden zur Verfügung stehen. Eine Schließfachanlage bietet die Möglichkeit Wertsachen sicher zu verwahren. Um dem gesteigerten Beratungsbedarf zu entsprechen, wurde das Team der neuen Geschäftsstelle in Pampow auch personell verstärkt. Künftig werden die circa 3000 Kunden, die der Raiffeisenfiliale zugeordnet sind, von vier Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern betreut und beraten. Der Neubau, mit einer Investitionssumme von rund 700.000 €, ist ein klares Bekenntnis der Genossenschaftsbank zur Region. "Pampow ist eine moderne und lebendige Gemeinde. Wir freuen uns, ein Teil davon zu sein und unseren Standort hier auszubauen.", so Vorstandsmitglied Daniel Horn, in seiner Eröffnungsrede am vergangenen Freitag.



Bürgermeister Hartwig Schulz und Vorstandsmitglied Guido Bloch mit dem Raiffeisen-Team Pampow Gerlinde Ihde, Gudrun Mau, Doreen Gerhardt und Florian Tyransky (v.l.n.r.).